



Pièces	5 Pièces
Superficie	102 m²
Référence	260
Prix	700 000 €

St-Paul-de-Vence

Appartement à vendre (06570)

Extender immobilier vous présente le domaine dolce villas à saint-paul de vence. En réservant rapidement, vous bénéficiez des frais de notaire-offerts et d'un spa privatif pour 4 personnes sur le toit ! Le domaine dolce villas est situé sur une parcelle sécurisé et complanté de 2567m². Il se compose d'une villa individuelle de 113m² avec un jardin privatif de 1 000m², de quatre villas jumelées d'un Côté d'environ 90m² avec des jardins privés de 250 à 350m², ainsi que de deux villas sur le toit de 102 et 113m², prolongées par des terrasses de 80m². La villa b3, faisant partie du bâtiment b, ...

Extender immobilier presents a new real estate program in saint-paul de vence, the domaine dolce villas. Benefit from free notary fees as well as a private spa for 4 people on the roof for the first bookers! On a planted and secure plot of 2567m² will be built a detached villa of 113m² with its private garden of 1,000m², four semi-detached single storey villas on one side approximately 90m² plus private gardens between 250 and 350m² and two villas on the roof 102 and 113m² which extend onto 80m² terraces. Villa b3, which is part of building b, is ideally located on the entire roof, ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Exemple
d'aménagement
d'une villa duplex
T5

www.maisonsetappartements.fr

